

Periódico: El Financiero.

Título: Los muertos 'aceptables'.

Subtítulo: Si se realiza a toda costa el regreso a clases presenciales no descarte usted que tome un nuevo impulso el ciclo de contagios y que en unas cuantas semanas estemos ya con la cuarta ola.

Tema: Salud.

Referencia: Quintana, E. (Julio,30,2021). Los muertos 'aceptables'. [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/3zVcvmj>

Resumen:

Los muertos 'aceptables'.

López-Gatell subrayó que, a diferencia de lo que sucedió durante la primera y la segunda olas de contagios de la pandemia, ahora el riesgo de morir por contraer Covid-19 es más bajo y sólo llega a 2 por ciento.

Cuando los fallecidos son meramente estadística se puede señalar que, efectivamente, en esta tercera ola de contagios la proporción entre defunciones y nuevos contagios diarios es menor que en las crisis anteriores.

Cada dato es una persona y una familia, lo que no existe para el doctor López-Gatell, cada muerte es inaceptable.

El gobierno debiera apelar a la razón y al ánimo de la gente, en lugar de sumarse a ella. Pareciera que la autoridad está aun más cansada que la propia sociedad.

Me temo que si la obstinación sigue venciendo, a pesar de las terribles estadísticas que vemos a diario, va a ser todavía complicado, largo y doloroso el proceso para controlar la pandemia.

Si se realiza a toda costa el regreso a clases presenciales no descarte usted que tome un nuevo impulso el ciclo de contagios y que en unas cuantas semanas estemos con la cuarta ola o algo que se le parezca.

Responsable: Berenice Verde Hernández.